¡Ay! ¡chica que ojeras te traes hoy!—dice una rubia á su amiga después de haber armado treinta y seis broncas, en el puesto de las zanahorias, en el de la carne y en el de postales baratas.

¡Qué quieres hija mía! ¡es que mi señorito me ha dado muy mala noche! porque como no se llevó el llavín, le he tenido que esperar y el muy sinverguenza, ha acudido cerca de las cínco de la mañana; -- contesta la de las ojeras mordiéndose los labios con picardía.

-¡Habrá estado en misa primera, tontal—y la rubia

pone dos toneladas de ironía en sus palabras.

Y el chismorreo sigue, sigue, tomando por momentos proporciones exorbitantes. Mientras tanto, ambas amigas hacen la prebenda en sus puestos preferidos.

Al regresar á casa, se han reido mucho, porque hay vendedores que indiscutiblemente les chorrea la gracia, pero esto no es obstáculo para que el pan por ejemplo, o hayan dado falto de peso, las sardinas con nievelina ó la carne de *ovejo* muerto.

Ellas y ellos no se han dado cuenta de nada ni nadie del municipio tampoco, lo esencial es que les chorrea la gracia á algunos vendedores.

¡Ya lo creo que les chorrea!

Marco SATURNO

The es un prodigio de arte y de be-

es de un conjunto muy artístico y logra embargar durante tres horas la atención de los espec-España Nueva

quizá tenga excesivas proporciones; pero la belleza de las esce-La Correspondencia de España

INTANA UN PONCIOI

ACALLANDO EL HAMBRE Á TIROS



A vecina capital de Albacete, ha sido testigo de un sangriento suceso del cual, la prensa de 🦸 aquella población, señala unánimemente como autor moral y responsable único al Gobernador civil señor Mendaro.

Parece ser que con motivo de la subida del pan en dicha ciudad, se organizó el pasado día 4, una manifestación, de mujeres y niños en su mayoría, para pedir el abaratamiento de dicho artículo.

En los relatos que los periódicos, de aquella localidad, hacen de los sucesos aseguran que la manifestación era pacífica y que sólo se atrevieron los que la componían á apedrear los cristales de una fábrica titulada «La Pajarita». Después de recorrer ordenadamente varias calles los manifestantes se dirigieron á la estación del ferrocarril, con propósito de hacer que se unieran á ellos los obreros del depósito. Entonces, según afirma El Pueblo semanario de Albacete, la Guardia Civil hizo varias descargas de las que resultaron dos heridos, tan grave descifrarlas. Son una mezcla paradógica de angel y de uno de ellos que falleció à las tres horas.

torpe, negligente, é inepto como lo califica el mencionado periódico, no había tomado parte en la manifestación, sino que se encontraba paseando por los andenes de la estación.

El pueblo de Albacete, se encuentra, aún, indignado contra ese Gobernador desconocedor de sus deberes y de poco humanitarios sentimientos. El Ayuntamiento en pleno, en sesión extraordinaria de aquel mismo día, pidió por telégrafo al Ministro de la Gobernación que fuese inmediatamente destituído ese inhabil gobernante, cuyo debut como tal no ha podido ser más lamentable ni bochornoso para él y para quien le encomendó misión tan delicada, propia únicamente para personas de tacto y conocedoras de sus obligaciones.

La prensa de Albacete, también, como es razonable y justo, sin distinción de matices, pide que el Sr. Men-

daro sea destituído.

Y nosotros, que siempre estamos del lado de la razón y la justicia, deseamos que se vean enseguida satisfechos los deseos del pueblo y la prensa de Albacete y que ese inútil Gobernador, se vaya lejos de esa capital á la que con su ineptitud y desafuero, ha proporcionado un día de sangre y de dolor y muchos de justa cólera.

Si, señor Sánchez Guerra. ¡QUE SE VAYA!

Creemos tener dereche á saber en qué se han invertido las cantidades ingresadas en la epatante Junta de Iniciativas

Obsolidad ed colbéired acapain emoC esas cuentas, nosatros, agradoceremes al Presidente de dicha Junta que nos facilite nota de los gastes é ingresos. Así le daremos á la imprebta, quederán complacidos nuestros lectores y todos entera-

En una de las últimas seciones celebradas en nuestro Ayuntamiento, un concejal denunció que en el local donde está înstalado el arbitrio de pesas y medidas, tenian dos madias fanegas de distinta cabida. Naturalmente, pidió que se retirasen de servicio del público essa medidas, puesto gue son ilegales, y solo las del sistema métrico decimal deben utilizarse.

¿No sido doda eso orden, ó es igual hablar que callar?

LITERATURA

Delgado Carrasco, el notable literato, accediendo á los requerimientos amistosos de nuestro Director, le envió las cuartillas que á continuación insertamos. Fueron como las de González-Blanco-que ya han saboreado nuestros lectores-rechazadas. por el que era entonces director del Diario de la Mancha.

Hoy, nosotros, las desenterramos del montón de papeles en que yacían, y en la creencia que han de ser del gusto del público se las ofrecemos para su placer y para desagravio del autor.

¿POR QUE NO SE CASAN? POR VANIDOSAS

🐼 ue por qué no se casan? Sábelo Dios... y ellas. Misterio oculto es la mujer que nadie sabe descubrir, ni aun ellas mismas. Cada uno las concibe á su manera sin que nadie acierte á

demonio. En ellas todo es equivoco, artificial. A través Esta víctima, de la intransigencia de ese Poncio, de sus sonrisas lo mismo podemos ver una promesa que